



El Día de San Valentín es una festividad, que se celebra anualmente el 14 de febrero como conmemoración de las buenas obras realizadas por san Valentín de Roma relacionadas con el concepto universal del amor y la afectividad, por esta razón los residentes del Hogar corazón de Jesús, celebraron esta fecha tan especial de una manera diferente, sin dejar de ser emotiva.

Cada Adulto Mayor recibió un detalle y pudieron disfrutar de un concierto de piano a cargo de la Pianista Azucena Valdivieso, quien con sus acordes puso a bailar y a disfrutar a todos los residentes de las diferentes áreas.